

講演会型(小学校)

学校名等	関市立桜ヶ丘小学校
実施日時	令和4年5月24日(火)
会場	関市立桜ヶ丘小学校 ◀▶ 各家庭
参加人数	1年生保護者39人
学習課題(分野)	オンライン給食参観 (基本的な生活習慣・命の大切さ)
運営者の願い	子どもたちの給食の様子を知っていただくことで、家庭で給食を話題として子どもとのコミュニケーションを深めてほしい。また、給食の栄養について知り、家庭での食事に生かしてほしい。
学習の内容	

<取組の経緯>

コロナ禍のため昨年度も給食試食会を実施できなかったが、「こんな時だからこそ給食の様子を見てほしい」という役員の強い願いのもと、新1年生の保護者を対象としてコロナ禍でも安心して行えるオンラインでの給食参観を実施した。

<オンライン給食参観の流れ>

- ・事前に保護者に案内を出し、給食参観の目的や当日の流れ、ミーティングパスコードや注意事項について伝える。
- ・当日は1年生の教室にタブレットを設置し、開始時刻になったら保護者はスマートフォンやタブレットなどから給食の準備や子どもたちが給食を食べている様子を参観する。(Zoomを使用)
- ・参観後、栄養教諭から本日の給食メニューや学校給食についての講話を聞く。
- ・講話終了後、家庭教育学級長が挨拶の中でアンケートへの協力を依頼する。

令和4年5月10日

桜ヶ丘小学校
1年生保護者様

関市立桜ヶ丘小学校
PTA 家庭教育委員様

1年生オンライン給食参観について

新緑の候、保護者の皆さまにはPTA活動にご協力いただきありがとうございます。
毎年、1年生の保護者を対象に「給食試食会」を行い、給食の様子を見ていただいた後、給食を食べていただく機会がありました。しかし、新型コロナウイルス感染症がまだ心配される中でありますので、昨年度に引き続き試食会をおこなうことができない状況です。そんな中ではありますが、少しでも、コロナ禍での給食について見ていただけたらということで、「オンライン給食参観」を行います。また、学校給食について知っていただくことと、栄養教諭からの講話も計画しておりますので、是非ともご参加お願いいたします。

【目的】子どもたちの給食の様子を知っていただくことで、家庭でお子さんとのコミュニケーションを深めたり、給食の栄養について知っていただきたいと思います。

【方法】ご自宅からスマートフォンやご自身のタブレットからZoomをひらき、給食の準備、給食を食べている様子などを、決定メニューによって配信する映像を見ていただきます。映像が見えなかったり音声が聞き取れなかったりする場合がございますのでご了承ください。
・ZoomのIDとパスコードは、案内をご確認ください。

【日時】5月 24日(火) 12:10~13:00ごろ
12:15分前より、栄養教諭の青山栄子より、今日の給食の栄養などについてお話しいたします。

【お問い】
・ミーティングIDとパスコードは、1年生の保護者にしき相違ありません。他の方には伝えないようお願いいたします。
・疫後対応の目的では利用しないでございます。
※当日配信を見ることができない方も、給食の様子を知っていただけたら幸いです。後日、家庭教育学級長よりお話しいたしますのでご安心ください。
※お子さん一人一台お持ちのタブレットの準備が望ましいので、そちらでも視聴できます。(事前に家庭でWiFiにつながることをご確認ください)

桜ヶ丘小学校 1年生 オンライン給食参観	5月24日(火) 12:10~13:00ごろ
24日の献立 ヨーグルト 鶏肉のからあげ(はこ) たけのこごはん ずまし汁	タイムスケジュール 12:10 配信開始 12:45 あいさつ(PTA家庭教育級委員長) 青山栄子講話の話 終わりのあいさつ

日程や献立がひと目で分かります。

案内文には、「目的」「方法」「日時」だけでなく、「お願い(ミーティングIDやパスコードの取り扱いなど)」についても記載されています。

<参加者の感想>

- ・リモートでも普段の様子がよく分かり良かったです。おいしそうに食べていて安心しました。機会があればまた見せていただきたいと思います。
- ・みんな黙食のルールを守り、静かに食事をしている姿が印象的でした。コロナが落ち着き友達と楽しく食事ができるようになると良いなと思います。家ではあまり食卓に並ばないおかげで学校の給食で食べて「おいしかった」と話してくれる事があり、様々な食材を口にできる機会から食事に興味をもってくれるようになったと感じます。
- ・リモートで参加できたので、仕事の昼休みに見ることができてとても助かりました!どんな感じで給食を食べているのかよく分かりました。コロナでお話ししながら食べられないのが寂しいですが、おいしそうに食べる顔が見られて良かったです。



保護者に寄り添う内容

給食中の様子を伝えるとともに、衛生面や安全に配慮して給食を作っている給食センターの様子を紹介することで、小学校に入学したばかりの1年生の保護者にとっては安心につながる家庭教育学級となりました。



ICTを活用した学び

オンラインで実施したことで、コロナ禍でも感染の心配なく安心して学ぶことができました。また、仕事をしておられる保護者の方も自分のスマートフォンから昼休みに視聴することができるなど、参加しやすい工夫がありました。



参加できない人への配慮

当日配信を視聴できない保護者にも給食の様子を知ってもらえるよう、後日、オンライン給食の様子を掲載した家庭教育だよりを配付されました。